Geschichten über Luther

Teilnehmer der Kinderbibelwoche erfuhren etwas über den Reformator

Victorbur. Drei Tage haben die Jüngsten der Victorburer Kirchengemeinde bei der Kinderbibelwoche gebastelt, gemalt, gespielt und schöne Lieder mit Pastor Hoogstraat, ihrem "Hogi", gesungen. Betreut wurden sie dabei unter anderem von den Jugendlichen des Jugendkreises, so eine Mitteilung der Kirchengemeinde. Diakonin Sandra Stelzenberger las den Kindern spannende Geschichten von Martin Luther vor. Wie der Reformator als Kind aufwuchs, wo er zur Schule gegangen ist, wie seine Familie war und was er für unheimliche und schöne Erlebnisse hatte. Und es ging um seine Übersetzung der dicken Bibel vom Lateinischen ins Deutsche, durch die fortan alle

Menschen die Bibel lesen konnten. An allen Tagen wurden die Kinder vom Küchen- und Organisationsteam im Gemeindehaus mit Leckereien verpflegt.

"Es war wieder eine tolle Kinderbibelwoche mit viel Spaß", heißt es in der Mitteilung. Den Abschluss bildete ein Familiengottesdienst in der noch vom Erntedankfest geschmückten Kirche. Dazu kamen Eltern, Großeltern und Geschwister, die sich von den gebastelten Werken und Liedern der Kinder überzeugen konnten. Sie waren begeistert.



In der geschmückten Kirche feierten die Teilnehmer einen Familiengottesdienst. Foto: Hiller